## RÉAUVILLE

## Les associations réauvilloises font le point



Les présidents et représentants des associations.

Les associations réauvilloise, à la demande de Mme Soupre, maire de la commune, se sont réunies afin de faire le point sur leurs projets dans les quelques mois à venir. Au cours d'une table ronde, chaque représentant a parlé de son association et de ses projets. Le sujet portait essentiellement sur les festivités du mois de juillet et août. Certains événements sont encore en étude, avec des surprises au programme.

## RÉAUVILLE

## Un hélicoptère atterrit sur la commune



Débarquement des jeunes passagers.

Ce n'est pas cet hélicoptère venu de Valence (15 minutes de vol) qui a ramené les cloches. Ce lundi 22 avril de Pâques, en fin de matinée, un hélicoptère a atterri sur un terrain proche du village. Il était là pour faire faire le baptême de l'air à deux enfants du village. Inutile de dire que ceux-ci étaient ravis.